

Das Strohballenhaus

- natürlich
- wohngesund
- energiesparend



60er-Jahre-Haus,
nachträglich mit Strohballen gedämmt,
kalkverputzt, in Lienzingen

Vom eigenen Architekt geplant, mit Eigenleistung
oder alles aus einer Hand - Wir würden uns freuen,
wenn Sie uns ansprechen.

Ulrich Schmidt
Zimmermeister und Bautechniker
Knittlinger Straße 32
D-75417 Mühlacker (Lienzingen)

Internet: www.natuerlich-schmidt.de
Email: info@natuerlich-schmidt.de
Tel: 07041 - 81 416 80
Fax: 07041 - 81 416 79



Haus Epfach
gebaut mit Klein- und Großballen



Haus Epfach,
kurz vor Fertigstellung

Mitglied im Fachverband Strohballenbau
Deutschland e.V. (www.fasba.de)
und der Zimmerer-Innung

Zimmerei

wir beraten und
bauen gern für Sie.

Ulrich Schmidt

Zimmerrei Ulrich Schmidt

Wir können rund und Eckig

Mit uns können Sie ins Detail gehen

Wir erledigen alle Arbeiten im Holzbaubereich:
Anbau, Neubau, Umbau, Gauben, Carports,
Terrassen Dach- und Fachwerksanierung,
Einblasdämmung, Fassadenverkleidungen und
... Strohballenhäuser.

Durch die vielen Vorteile, die diese Bauweise mit sich bringt, ist sie sehr zu empfehlen.

Seit 2001 beschäftigen wir uns intensiv mit Strohballenhäusern.
Die ältesten Häuser sind über 100 Jahre alt.

Durch die vielen Naturbelassenen Baustoffe, v. a. Holz, Stroh und Lehm hat man ein unbelastetes und sehr gesundes Wohnklima.

Die guten Dämmeigenschaften von Stroh und der geringe Primärenergiebedarf beim Bau, sowie die niedrigen Heizkosten überzeugen.
Auch Passivhäuser sind in dieser Bauweise sehr gut zu realisieren.



Haus Weissach



Wandheizung im Lehmputz



Der Beweis :
Hier ist wirklich Stroh drinn !



Haus Weissach,
Lehmverputzte Außenwand mit Lehmfarbe
für gesundes Raumklima

